

DEPORTES | Karate

El Shotokan Villoslada logra tres títulos regionales cadete en el Andaluz celebrado en Málaga

Además, el club prieguense suma una medalla de plata y dos de bronce

Redacción/Antonio J. Sobrados

Martes 23 de septiembre de 2025 - 18:40



El CD Shotokan Villoslada continúa sumando títulos a su ya extenso palmarés dentro del deporte del karate, como los conseguidos este pasado fin de semana en el Campeonato de Andalucía para las categorías cadete, junior y sub21, que tuvo lugar en la capital de la Costa del Sol.

Formando parte de la delegación cordobesa, Lydia María Pareja Salas logró el oro en cadete femenino de -47 kilos. Mario Rubio Aguilera también fue campeón regional en cadete masculino +70 kilos; al igual que Manuel Bonilla

Sánchez dentro de la misma categoría -70 kilos.

A estos tres oros, hay que sumar la plata lograda por Nicolás Palacios Nieto dentro de la categoría cadete masculino -57 kilos; y las preseas de bronce que consiguieron Sofía Cobo Ruiz en junior femenino +66 kilos; y Sofía Molina Nieto en cadete femenino -47 kilos.

Unos logros deportivos que sitúan al club prieguense entre los más laureados de la comunidad autónoma y con una gran proyección a nivel nacional.